
 

城東中学校 校長室だより 令和６年５月２７日 第２号 

 

 さわやかな風が心地よく感じられる季節となりました。新学期が始まり、あっという間に一月半

が過ぎようとしています。生徒たちは、新学期の緊張も解け、自分のカラーを出し、授業や部活動

等に意欲的に参加しています。運動会も無事終わりましたが、この後も、生徒たちも楽しみにして

いる修学旅行、マイ･チャレンジ、東京校外学習などの大きな行事も予定されており、その準備を計

画的に行っています。 

部活動では、１年生の部活動見学期間、仮入部期間が終わり、正式に入部し、２・３年生に交っ

て練習をしています。昨年度から、運動部では５月に行っていた県大会に通じる「春季大会」がな

くなり、７月に行っていた「総合体育大会」を６月２８日（金）、２９日（土）に実施します。どの

部活動も県大会出場を目指し、普段の練習や練習試合等を通し、最高の状態で当日を迎えられるよ

う調整を図っており、多くの部員がこの大会をもって引退することになります。各大会では、これ

までの練習の成果を発揮できることを期待しています。今後、大会結果等についても、学校ホーム

ページや城東中学校長だよりを通してお知らせします。 

また、学校ホームページには、学校の様子や週予定表、年間行事予定等、多くの情報が掲載され

ていますので、是非、ご覧ください。 

 

【授業参観・PTA 総会】 

４月２４日（水）午後、授業参観、PTA総会、保護者会が行われました。PTA総会では、PTA役

員の進行、運営の下、前年度の会務報告、決算報告、新役員選出、本年度予算案が報告・提案のとお

り承認され決定しました。また、前年度まで PTA役員としてご尽力いただきました１４名の方々に、

新しく PTA 会長に就任されました阿部 康 様より感謝状が贈呈されました。 

◎９名の本部役員の方々に贈呈 

 新里 通 様、  西村由佳 様、  渡邉 彰 様 

 木田亜彩子 様、 丸山綾子 様、  町田 愛 様 

 石川麻美 様、  海老原京子 様、 山田美帆 様 

  

◎５名の企画委員の方々に贈呈 

山岸彩乃 様、  中島妙恵子 様、 加藤智美 様 

 木村美江 様、  阿久津聡美 様 

授業参観では、各教室で担任による授業が行われ、多くの保護者の方が参観されていました。多く

のクラスで、タブレットや電子黒板などの ICT機器を活用した授業や話し合い活動、発表する機会を

多く設定した授業を行っていました。 
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【運動会】 

「今こそ 城東の星となれ 勝負に燃えて 輝く君と 汗と涙は 一等星」 

（運動会スローガン ３年３組 内山 慶士 さん） 

これまで９月に実施していた本校運動会も、近年の地球規模の温暖化の影響による熱中症を避ける

ため、今年度は５月開催とし、１８日（土）、青空の下、運動会を実施することができました。 

実施に際しましては、たくさんの御来賓の皆様、御家族の皆様の応援と PTA の方々の御協力をい

ただきましたこと、大変感謝いたします。 

この運動会が、学校全体で行うクラスマッチ形式の行事では、今年度に入って、初めての行事であ

ります。限られた時間での練習ではありましたが、クラスが一つとなり、昼休みの時間なども活用し、

練習をしてきました。この運動会という行事を通して、そのねらいである、学年、学級の一員として

の意識や、連帯感の高揚、他人を思いやる心、たくましく生きる態度などを生徒たちは培うことがで

きたと感じています。たくさんの感動のある、すばらしい運動会ができたことに感謝です。 

 

 

 

 

 

      

 

贄田さん、篠田さん「選手宣誓」   １年団体「台風の目」       ２年団体「Joto  Jump！」 

 

 

 

 

  

 

 

３年団体「前進！ 城東中！」  各学年「学級対抗 全員リレー」     閉会式「表彰」  

 

【不審者声掛け事案が発生しています】 
最近、城東中学校区で、不審者と思われる人が生徒に声を掛ける事案が複数件発生しました。

いつ、どこで、誰がこのような状況に遭うかわかりません。もしも不審者に声をかけられたら、

どのように対応するのが良いでしょうか。 

① 知らない人からの声かけ「○○しない？」「○○はどこ？」は、「いやです」「わかりませ

ん」で対応し、不審者に付いて行かない。 

② その場を離れ、いち早く危険を大人（保護者や近隣の店舗等）に知らせる。 

 ③ 子どもから危険な不審者の情報を聞いたら、まずは警察に連絡する。 

警察への連絡が遅れると、タイムラグが生じて、犯罪につながってしまう可能性が高くな

ります。すぐに警察が現場に到着できれば、不審者を割り出すこともできます。 

 

 

【廃品回収の中止のお知らせ】 
6 月１日（土）に予定していた PTA による今年度第１回目の『廃品回収』については、当日及び

その前日も雨天が予想されますので、中止とします。次回は１１月２３日（土）となります。 


